



L'annonce a été faite le 3 septembre dernier sous certaines conditions.

Ce sera la première fois que la coupe du monde se joue dans un pays musulman où la vente de l'alcool est strictement contrôlée.



Mais au regard de la grandeur de l'événement que va abriter le Qatar, les membres du comité d'organisation souhaitent une belle fête dans l'ensemble. Ainsi le pays hôte va autoriser la vente de la bière aux personnes munies d'un billet trois heures avant la rencontre et une heure après.

**Le code QR ci-dessous vous redirige sur notre site pour effectuer directement votre pari**



Un vrai soulagement pour les nombreux fans et amoureux du ballon rond qui ont l'habitude des grands événements. Les touristes pourront aussi consommer de l'alcool dans les hôtels et clubs ayant une licence de vente. Le prix des bières lui reste encore en étude. Le prix des bières lui reste encore en étude.

**Plus d'informations et de jeux à découvrir via les liens suivants :** [Supergoal](#), [Promotions](#), [Football/Sport](#), [Loterie](#), [Mondial 2022](#)

---

---